

REIGNIER-ÉSERY

## Repas champêtre pour les résidents de l'hôpital local

Durant cette période estivale, chaque service de soins de l'hôpital Reignier-Ésery s'est vu bénéficier d'un repas champêtre afin de profiter au maximum de la belle saison, quand le temps le permet. Les vigilances canicules n'ont pas permis de toujours s'installer à l'extérieur dans le grand parc de l'hôpital, mais ces temps festifs ont tout de même eu lieu en intérieur. Une action répétée sur la période de mi-juin, jusqu'à fin juillet pour permettre à tous les résidents d'y participer. Ces temps festifs sont chapeautés par les animatrices et mettent en collaboration l'équipe de cuisine, les aides-soignants, les agents de services hospitaliers.



Quand la canicule ne sévissait pas, les résidents ont pris leur repas dans le parc. Animatrices et aides-soignantes se chargeaient de l'animation ! Photos DR.